

なんじやるか

光る道路標識 《市役所周辺》

街角ぶらり

市役所周辺に、夜になると点滅する一時停止の「止まれ」や信号機のない横断歩道には光る「横断歩道自転車横断帯」の道路標識があります。これは、光ることで標識の視認性を向上させているものです。

市内では、一時停止のものが29基、横断歩道のもので14基あります。主に、歩行者や自転車利用者の安全な通行を確保するために、平成15年7月に国土交通省から指定された総社駅東地区「あんしん歩



標識の上部にある太陽電池で、昼間電気を蓄え、夜になると、標識の外周に埋め込まれた赤いLEDと「止まれ」の文字に埋め込まれた白いLEDが点滅し、標識全体が浮かびあがる



あんしん歩行エリア

市では、幼児学級として子育て講演会と親子のふれあいレクリエーションを開催しています。

子育て講演会は、年4回程度開催。人格形成の基礎を培ううえで重要な家庭教育について考える機会を提供し、親子のきずなを深め、心豊かな子どもを育てていくための支援がねらいです。

内容は毎回違い、今年度は「発育に合わせた絵本やおもちゃの与え方」「子どもにとって睡眠とは」など、子育て中に気になることをテーマにしました。

幼児学級

親子のふれあいレクリエーションは、遊びを通して親子のふれあいや子ども同士、親同士の親睦を深めることがねらいです。

お子さんとお母さんが共に楽しい一時を過ごし、リフレッシュしてもらえたらと思っています。今年は夏休み中にカプラやバルーンアート、9月からは4回シリーズで親子体操や創作活動を中心にレクリエーションを行いました。

今後も、より良いテーマや題材を考え、子育て中の保護者に楽しい時間と役立つ情報を提供していきます。

現場から



レクリエーションコーディネーター 山本 暢子さん

お母さんが楽しいと興味をもちます。子育て中だからこそできるふれあい遊びで、親子のきずなを深めましょう。家のなかにもってしまわず、親子で参加できるこうした幼児学級に一步を踏み出してみませんか。情報交換し合える友達もでき、きっと子育てが楽しくなりますよ。

【生涯学習課】

アルコールと上手に付き合う

長野 秀樹 医師 (吉備医師会から)

「沈黙の臓器」ってご存知ですか？アルコールと関係の深い肝臓のことです。肝臓は多少無理がかかっても働き続けるため、気付かないうちに病気が進行してしまいうちがケースが多いので、警鐘も含めてこう呼ぶのです。

女性は男性よりアルコールの影響を受けやすく、特に、妊娠中に多量に飲酒した場合、「胎児性アルコール症候群」という障がいをもった赤ちゃんが生まれる危険性があります。

- ★アルコールの「適量」って、どれくらい？
節度ある飲酒量は、
▽日本酒 1日1合程度
▽ビール 中びん1本
▽焼酎 ぐい飲み2杯弱
▽ワイン グラス1杯
★女性の飲酒は要注意！



▲清音地区文化祭の清音焼のコーナーから

健康アドバイス

車上ねらい 多発！ 注意！

ハンターの皆さんへ 違反事故のない狩猟を

11月15日に狩猟が解禁となりました。

銃砲の所持許可証、狩猟登録証を必ず携帯しましょう。

銃を運搬する場合は、必ず覆いや銃ケースに入れましょう。ハーフケースはだめです。また、弾倉内、薬室内に弾を込めた状態での運搬は違反です。

総社市内で車上ねらいが急増しています。
●発生の状況
今年1月から9月末までに44件発生していますが、これは昨年の同時期より9件多く発生しており、昨年が一年間を通して41件であったことから、すでに昨年以上を回る深刻な状態です。
●車上ねらいの実態
被害の多くは、ロックを忘れた車両の助手席や後部座席に置かれたバッグ類が狙われています。なかには、ドアガラスを破ってなかの貴重品を奪い取る荒っぽい手口も頻発しています。



- また最近では、カーナビやカーステレオなどを専門に狙う手口も急増していることから、長時間放置するような駐車は避けましょう。
●被害防止のために
▼車内に現金や物品を置かない。
▼必ずロックをする。
▼路上駐車はやめ、駐車場に駐車する。

監修・問い合わせ 総社警察署生活安全課 (☎0110)

防犯のすすめ

教育知り隊